

PERFILES



EMILIO RISQUES

EX VICEPRESIDENTE DE INNOVACIÓN DE ASICS

Emilio Risques fue vicepresidente de innovación y nuevos negocios de Asics desde enero de 2018 hasta julio de 2020. El directivo, que llevaba más de una década trabajando para la compañía nipona, inició su carrera en la empresa como director comercial procedente de Life Fitness. Unos años después, Risques fue nombrado director general de Asics para la Península Ibérica y, en agosto de 2015, sustituyó a Didier Dreule al frente del negocio en el sur de Europa (España, Portugal y Francia). El ejecutivo es ingeniero industrial por la Universidad Politécnica de Catalunya y completó su formación con un MBA por Esade. Desde junio de 2020 se desenvuelve como *corporate leader* en Eurofirms.